

Vertrauen in sich und sein Kind gewinnen

Beider Erziehungs-, Ehe-, Familien- und Lebensberatung in Pößneck startet am 17. August ein neuer Elternkurs „Auf eigenen Beinen stehen“. Dafür sind noch Plätze frei.

Pößneck. Die Erziehungs-, Ehe-, Familien- und Lebensberatung Pößneck des Diakonievereins OrLatal bietet wieder einen Elternkurs „Auf eigenen Beinen stehen – vertrauen, spielen, lernen“ an. Dieser Kurs richtet sich an Mütter und Väter von 0- bis 3-jährigen Kindern.

In vier Treffen zu jeweils zwei Stunden werden Eltern Kenntnisse über die Bedürfnisse und Fähigkeiten kleiner Kinder sowie wichtige Grundlagen zur Erziehung in den ersten drei Lebensjahren vermittelt. Die Eltern erhalten dazu bei jedem Treffen Informationen und Materialien zum Mitnehmen.

Anliegendes Elternkurses ist es, den Müttern und Vätern zu vermitteln, sich feinfühlig auf ihr Kind einzustellen und Vertrauen in sich selbst und das eigene Kind zu haben. „Ein Elternkurs, der Eltern den Druck nehmen will, perfekt sein zu müssen und gleichzeitig darüber informiert, worauf es ankommt“, erläutert Sozialpädagogin Nadine Lämmchen, die den Kurs gemeinsam mit Sozialpädagogin Gisela Küllens leitet.

Der nächste Elternkurs in der Beratungsstelle in Pößneck, Straße des Friedens 14, startet am Montag, 17. August. Es sind noch Plätze frei. Eine Teilnahmegebühr wird nicht erhoben, die Arbeit kann aber gern durch eine Spende unterstützt werden.

Anmeldungen und Kontakt sind möglich in der Beratungsstelle in Pößneck.



Kontakt: Telefon (03647)
422835 oder E-Mail: efb-poessneck@dv-orldatal.de